

“Año del buen servicio al ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 64 -2017-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP. Ugel San Ignacio Apertura Taller de Capacitación con Docentes de Secundaria



**Profesores de los
distritos de Namballe y
San José de Lourdes se
capacitarán hasta el
miércoles**

86 Docentes del nivel
secundaria en las
especialidades de
Matemática,
Comunicación e Historia

inician capacitación hasta este miércoles, en el acto inaugural estuvieron presentes los especialistas de la Ugel San Ignacio y el Jefe de gestión Pedagógica, Mg. Eliceo Caballero Tocto. Taller se dicta en la I.E Eloy Soberón Flores.

En el acto de apertura, el jefe de Gestión Pedagógica, manifestó que el nivel secundario ha sido una preocupación porque en mucho tiempo no han recibido capacitación alguna, explicó que para ejecutar los talleres se necesita presupuesto, previo el cumplimiento de compromisos de desempeño.

“En secundaria no hay muchos colegios que están siendo atendidos con programas de intervención, tenemos un grupo pequeño, en secundaria rural sólo hay 9 II,EE y en Jornada Escolar Completa son 16 que también son atendidos, las demás instituciones no han sido capacitados” Afirmó.

Mostró su preocupación por los bajos resultados de la ECE el 2016 obtenidos en secundaria, refirió que en Historia se ha logrado un 8% en el nivel satisfactorio, en comunicación no pasan el 3.8% y en matemática solamente han adquirido el 5.2%.

Pidió a los docentes reflexionar sobre la práctica pedagógica y hacerlo de manera compartida desde la Ugel, los padres de familia y directores, para

.....
....



“Año del buen servicio al ciudadano”

tomar algunas decisiones de mejora en la Institución Educativa, finalmente inauguró el evento.

El lunes 31 de julio, los docentes de Huarango y Chirinos se capacitarán en la I.E Túpac Amaru de Huarango, a partir del 3 de agosto lo hará San Ignacio, en tanto la coipa y Tabaconas a partir del 10 de agosto, en esta ciudad.

RR.PP –UGEL SI

.....
....